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INDICAÇÃO Nº 129/2022 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que 

seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente que sejam 

realizados estudos para feitoria de vagas de automóveis na avenida 

maranhão. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

   

 

Essa indicação se faz necessária e pertinente uma vez que o 

fluxo de automóveis na avenida é intenso. 

Com o crescimento da cidade vem à abertura de vários 

comércios locais tornando cabível tais vagas. Vale ressaltar que a feitoria 

dessas vagas atenderá as necessidades de comerciantes e clientes, a fim 

de, priorizar a organização no trânsito local. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido 

possível. 

Gabinete Vereador, 06 de maio de 2022. 

a. VEREADOR ROMILSON SILVA – União Brasil 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada em 10 de maio de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de maio de 2022. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


